創立70周年だより 第8号

「つづく つながる 夢を育てる学び舎」

令和4(2022)年1月11日 国立市立国立第二小学校 校長 小林 理人



創立70周年記念式典について

3学期が始まりました。1年の中で最も寒さの厳しい時期ですが子供たちは元気です。登校時には 「あけましておめでとうございます。」「今年もよろしくお願いします。」

と元気いっぱい新年の挨拶をしてくれました。

前回の創立70周年記念だよりでは創立70周年記念誌に掲載する写真の全校撮影について紹介をしま した。その後、各学級のページ等の作成も行い、まもなく完成する予定です。

また、創立70周年記念式典についても準備が進んでいます。新型コロナウィルスの感染状況を踏まえ た国立市の基本方針に合わせて式典の参列者や内容を調整しながら準備を進めています。今後の感染状況 によっては内容等を変更する場合がありますが、現時点の計画についてお知らせいたします。

2月18日(金) 5校時 13時40分開式 (約1時間を予定)

2 参列者

本校職員 来賓の皆様 6年生及び5年生の代表委員児童

- 3 内容
 - ○記念式典 (約30分)
 - ○記念セレモニー(約30分)

セレモニーのテーマ 「つづく つながる 夢を育てる学び舎」

(司会 5年生・代表委員児童)

- ・はじめの言葉 6 年生・代表委員児童
- ・金管バンドの演奏(動画)
- ・二小の自慢・好きなところ(動画) 1年生~5年生 プラタナス1~5年生
- ・6年生による二松ソーラン(舞台発表) 二松ソーランの紹介 二松ソーランの発表等
- ・6年生の言葉 6年生・代表委員児童

4 その他

- ○2月16日(水)は5時間目に5年生と教職員が式典会場準備を行います。6年生は中学校 の入学説明会のため市内の中学校を訪問します。
- ○2月17日(木)は5.6時間目に式典リハーサルを行うため、1~5年生は給食終了後下校 となります。6年生は6時間授業となります。
- ○2月18日(金)は4時間授業となり、1~5年生は給食終了後下校となります。